

KiJuPa 2012, in Kürze... 2013 geht's weiter!

Das Jahr 2012 war sehr ereignisreich.

Der Aurf am Anfang des Jahres, die ersten Beratungsrunden, die Bestellung im Juni, die Planung einer Wahl für April 2013 und viel mehr.....

Wir haben bisher 13 mal beraten, hatten eine öffentliche Vorstellungsveranstaltung, haben das KiJuPa Lingen besucht, waren mit zwei Berichten auf wismar TV zu sehen und hatten am 19. November ein Planungsgespräch mit den Direktoren der Wismarer Schulen, Vertretern der Verwaltung, des Stadtjugendrings, der Arbeitsgruppe KiJuPa der Bürgerschaft und einer Vertreterin des Jugendmedienverbandes M-V e.V..

Bisher lief alles gut - wobei unsere Planungen, für die Wahl im April 2013 und die damit zusammenhängenden Veranstaltungen an den Schulen (wir wollen eine Art Beteiligungs-/Zukunftswerkstatt durchführen), sportlich sind, was den zeitlichen Ablauf betrifft.

Wir sind guter Dinge, da wir unsere Arbeit gut planen und von vielen Seiten Unterstützung erhalten.

Merkt euch bitte schon einmal den 8. Januar 2013, 17 Uhr, Rathaus, Raum 126 vor. An diesem Tag wird unsere 14. Beratungsrunde stattfinden.

Mehr Informationen unter www.kijupa-wismar.de!